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进入深秋的美国，在其幅员广
阔 的 大 地 上， 有 一 群 不 辞 辛 苦 的
人，从波士顿到加州，从弗吉尼亚
州到底特律，从新泽西州到爱达荷
州，从佛罗里达州到丹佛，长途跋
涉，他们是为被疫情所困的人们送
去神的温暖的神韵艺术团演员。他
们 所 过 之 处， 正 如 媒 体 运 营 总 监
Christina Krueger 女 士 所 讲 ：“他 们
的演出是如此的振奋人心，带来了
美好，让每个人从疲惫中复苏。”人
们盼望着他们的到来，驱散心灵的
迷雾。

在 新 泽 西 州， 参 议 员 Samuel 
Thompson 先生来到剧院，向神韵艺
术团颁发了该州参众两院表彰神韵
的联合决议案。该决议表示 ：“本立
法机构在此表彰神韵艺术团，向其
坚韧不拔献身艺术的辉煌历程致以
敬意，并衷心祝愿神韵艺术团在未
来的岁月里继续焕发活力、取得成
功。”

受此褒奖，是因为神韵艺术团
以优美大气的舞蹈、绚丽的服装、
失传的技巧、独创的乐曲、独一无
二的天幕、引人深思的故事所展现
出的完美艺术与精神内涵带给观众
震撼、启迪与希望，使他们领悟神
传文化的真谛，为生命找到归宿。

公司运营总监 ：
神韵是来自上苍的礼物

“精 彩 纷 呈， 独 一 无 二， 令 人
大 开 眼 界， 难 以 忘 怀。 演 员 才 华
横 溢， 无 与 伦 比 的 美 好， 绝 对 是
来自上苍的礼物。”在一家能量充
电公司担任商业运营总监的 Andy 
Naphaivong 先 生 和 太 太 于 10 月 30
日下午在加州弗雷斯诺观看演出后
激动地表示。

他感叹，“最后的一幕尤其感
人，神佛带着慈悲的能量，救度世人
于危难之中，让人仿佛获得了重生。”

他说，“每次看到神韵的海报和
广告牌，我就盼望有机会能来。如
今心愿成真，了无遗憾。整台演出
生机盎然，美不胜收，使人感到温
暖光明，心生喜悦。”“中华传统文
化讲天人合一，观赏神韵，让我仿
佛置身于天堂。”

“看到演出中展现佛道神，独特
的中华传统文化，我满心欢喜。身
为佛教徒，对演出中呈现的精神内
涵能够心领神会。”

他认为，“传统的美德文化是无
价之宝，现代人都渐渐失去了。人
们现在沉迷于数字世界中，忘记了
彼此见面、眼神沟通的感觉，人际
关系不再像过去那样温暖。传统的
价值观虽然还在，但越来越少。我
记得以前一大群人可以坐下来一起
吃饭。而现代人沉迷于手机，大家
宁愿通过社交媒体待在一起，也不
愿面对面交往。”“人还是应该回归
传统才好”。

知名教授 ：神韵反映了
人们灵魂中的价值观

至 11 月 7 日下午，神韵北美艺
术团在丹佛的五场演出全部爆满。
世界知名的神学院教授兼作家、学
者 Richard Hess 先生与太太观看演
出后，赞叹 ：“我相信艺术是价值
观 的 创 作， 我 认 为 这 反 映 了 人 们
灵魂中的价值观，（ 神韵 ）真的是
以一种美丽而深刻的方式表达了这 
一点。”

“我们与舞蹈和音乐中所呈现的
价值观相共鸣。”“能够听到和看到
神韵，我们感到非常、非常荣幸。

我们有基督教信仰，所以我们的信
仰与法轮大法或佛教不同，但我们
赞赏其中的许多价值观，也非常享
受这样一个杰作。”

他表示，“我认为复兴传统很
重要，因为如果我们失去价值观，
我们失去对人类、人的价值观的理
解，单纯是因为权力和贪婪而失落
了 这 些， 那 么 相 当 于 是 社 会 在 解
体。这真是令人伤心！”

Jean 表示“绝对的”赞同，“我
们从演出中看到的就是传统文化应
有的样貌。”

她说，“我们两年前就买了神韵
门票，因为疫情大流行而被推迟。
我们真是快等不及了，今天能够来
到这里真是太棒了！这个等待是值
得的。”

前银行资深副总裁 ：
神韵揭示如何提升自己

11 月 13 日晚，前银行资深副
总 裁 Brant McDougall 先 生 与 太 太
Susan McDougall 及女儿观赏了神韵
在波士顿的演出后赞叹，“演出棒极
了！”“我完完全全被打动了。”

他表示，演出传达的神性内涵
与“真、善、忍”普世价值，引起他
内心的共鸣，“无论你是否真的相
信有神，这些准则都在那里。这些
基本原则是好的，没有人可以反驳
这一点。这就是为什么演出发人深
省，因为，她（ 神韵 ）提出了完全
要靠向内找（look inward)，来完善
和提升自己。”

在他看来，“西方人，就说我自
己，虽然学过历史和经济等，但我
对中国文化的了解真的太少了 ；中
国有数千年历史，有那么深厚的文
化，然而我们对她的了解太少。这
就是为什么演出这么引人深思，因
为她把对文化的回顾、展望、我们
今天的位置和所有其它东西融会贯
通在了一起。”

“我认为失去文化、失去历史是
可怕的，你必须回头看。所有文化
都有好的时候、不好的时候、有黑
暗的时候，但你不能忘记，你也不
能忘记你的根，你不能忘记你的文
化。”这对当今有着“非常重要”的意
义。他强调，“这不是说你不能加入
全球社会，而是你不应该忘记自己
的文化。你应该永远记住这一点，
并且，着眼于自己从而提升自己，
这正是这里（ 演出 ）传递的信息。”

议员前幕僚长 ：
神韵强调传统价值观

10 月 30 日下午，州参议员前
幕 僚 长 肯・马 蒂 约（Ken Matiyow）
先生观赏了神韵国际艺术团在底特
律歌剧院的演出后赞叹 ：“神韵演
出就像是一场奇观。”“我以前从未
看过或经历过这样的演出。我看上 
瘾了。”

“神韵正在做的是，给人们带来
希望，给那些想要反抗极权统治的
人提供榜样。”

“最令人印象深刻的是，神韵正
在努力保护（ 中国 ）的文化，保护

（ 中国 ）拥有的最好的东西，保护
中国文化拥有的内涵，比如中国传
统的家庭价值体系，以及中国人的
聪明才智。”

“我认为共产主义攻击了中国文
化。它不允许任何文化中最好的东
西蓬勃发展、改善或成长。一旦解
除了这些（ 共产主义 ）束缚，国家
就会变得更好。”

他说 ：“神韵最让我感动的是强
调传统价值观。我认为非常重要的
是，神韵强调了中国共产党政府试
图摧毁文化的部分，它试图摧毁中
国文化中最好的部分。在共产主义
下，创造力消失，什么都没有了。”

“神韵现在所做的事情，传递的
正面积极的信息，让我感到非常鼓
舞人心，我完全被打动了，怎么也
无法表达这份感激。”

公司 CEO ：
神韵传递了永恒的信息

10 月 30 日晚，身为装修公司
CEO 的 Joe Zago 先生带领父亲、母
亲、姐姐、儿子和女朋友等一大家
人观看了神韵在底特律歌剧院的演
出。 4 年前曾看过神韵的他表示，

“我喜爱神韵的一切，而且我发现我
现在比以前更喜爱神韵了，神韵用
不同的场景，传递了永恒的信息。”

他进一步解释说，“我真心喜爱
神韵传达的信息，人性与人类息息
相关的信息，我喜爱人性的本真，
远离现代化带来纷扰。（ 神韵提醒
人 ）回归与神创世的本意，走向拥
有更高能力的高级生命。是的，走
向拥有更高能力的高级生命，这是
我理解神韵传达的信息。我从中学
到的是，远离现代仪器设备，远离
手机等所谓现代设备带入的歧路，
回归我们的真正本性。”

“（ 人要 ）返本归真，这就是神
韵传达的标准主题。”他强调，“我们
是神的子民，我们需要停止为自己
而活，我们需要遵循神的教诲。”

公司经理 ：
推荐所有人来“充电”

“演出中的一切都让我产生非常
正面的共鸣。我喜欢这种积极健康
的感觉。”观赏完神韵在千橡文娱艺
术广场 -Fred Kavli 剧院演出后，服
饰 公 司 部 门 经 理 Marty Chapman 先
生精神大振，发出如此的感叹。

“我喜欢这场演出，很惊人。”他
如数家珍般地称赞 ：“丰富多彩的音
乐与演出完美结合 ；绚丽的色彩、
舞蹈演员动作流畅 ；服装的色彩瑰
丽动人。最重要的是，（ 舞剧 ）故
事令人惊叹。”

他坦言，“一直以来，我都处在
一段艰难时期，所以我非常高兴能
在这里，（ 观赏演出 ）无疑让我心
情光明。”

“现在有很多娱乐活动，但这场
秀给人感觉很好，能量很好。”造访
过中国二十余次的他强调，和他在
中国看过的演出相比，“神韵太了不
起了！”

他表示，“任何一个人，如果你
在寻求正面的东西，寻求能打动内
心、让你感到安慰和踏实的东西，
你都应该来看这场秀。如果缺失了
这些，你都会在这里获得‘充电’，
我想这就是我的收获。”

美军太空部队中校 ：
神韵呼唤人们回归神

“神韵演出令人震撼。神韵传递

了非常重要的信息。”11 月 2 日晚，
美军太空部队中校、作家、演讲人
Matthew Lohmeier 先生和太太观看了
神韵在美国爱达荷州博伊西市的莫
瑞森表演艺术中心演出后表示。

他说，“神韵传递了及时的讯
息，尤其是现在整个世界在向共产
主义倾斜的时刻。神韵太及时了，
我非常感激神韵所做的。”

“人们给予神韵好评是有原因
的，”他说，每个来观看神韵的人
都很清楚，大家都等了几个月的
时间，“1949 年以前的中国文化
是美好的，（ 神韵 ）让整个世界
能看到中国传统文化的再现，看
到什么是中国传统文化，这太好
了。”“中国神传文化鼓舞人心，
启迪人的心灵。那些舞蹈演员、
音乐、乐器，神韵所有的一切都
在展现神性内涵，太美了。”“我
看到了希望，世界上每个民族文
化中都有好人，他们都有神性，
他们都在追求自由，尽管我们的
自由受到共产主义中国等专制政
权的侵犯。”“生命本来是美好的，
人们应该和平相处。”

神韵演出中展现了创世主在
惊天浩劫之际，降临人间拯救好
人，这一幕让他心中备感温暖，

“每个文化中都有这种传说，犹太
教中有，基督教中也有。都提到
末世要发生的事，因为人类自己
的所为给自己带来了毁灭。这是
人类共同的主题，不仅在中国神
传文化中有。能看到这个主题的展
现，令人欣慰。”

他认为神韵演出极其重要，“我
感觉到神韵在演出中发出了警告，
我们已经远离了神，这是个呼唤 ：
应该回归神。这是个信息，尽管来
自中国古典舞演出，但这关乎整个
社会，关乎全球。所以神韵传递了
非常及时、重要的信息，是我们今
天所有人需要的。”

前加州参议员 ：
神韵温暖人心

“神韵给人们希望，让人乐观，
永 不 放 弃， 不 要 让 不 好 的 事 情 影
响， 摧 毁 人 们 的 生 活、 希 望 和 自
由。”前 加 州 参 议 员、 大 学 副 校 长
Gloria Romero 女 士 与 10 月 30 日 晚
与朋友一起观赏了神韵在千橡文娱
艺术广场 -Fred Kavli 剧院的演出后
发出如初的感受。

她表示 ：“记住人们的历史、
文化、服饰、食物、舞蹈、音乐
真的很重要，我认为神韵的演出
真正展现了中国神传文化的神奇
与美丽。”

她不断赞叹神韵之美。“神
韵真的很美。我最喜欢的舞蹈是
那个有关蓝色天堂的节目，真是
太美了，但所有的节目也都如此
之 美。 演 出 的 色 彩， 太 令 人 惊 
叹了。”

对于神韵展现的神性，创世主
对人类的救助，她说 ：“我觉得非
常有共鸣，非常暖心。神韵是温暖
人心的演出，你会觉得，我们一直
在被（ 神 ）保护着，被拯救着、被 
爱着。Ⓞ

观众赞神韵独一无二
传统文化温暖人心
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